



船盤石の組織分裂を狙つてゐる

敵は組織分裂を狙つてゐる

予期されるロツク・アウトを前に敵は組織の分断、やるなりを狙つて執よう。攻撃をかけている。闘いは全国の働く仲間に支えられ、首切り白紙撤回目指して強力な闇に発展しているが、ここでさらにもう一度周囲を点検し、盤石の内部態勢を確立しなければならない。

われわれをめぐる現状

敵はロツク・アウトを決意してゐる

三井盤石は六人で一人との首切り、基業外資金の大額減(平均一人五千円)なものだ。その上組合がつぶしのため活動家の首切りをうつり、文字通り荒々しく攻撃をかけて來ている。

昨年は、闘争に明け闘争に暮れた。昨年一月十九日に会社は企業再建案を提示して来た。その後、会社は退職者が予定どおり出なくて三井再建の前途はあると言明し、四月六日に一応の妥結を見たのである。この時、私共の多くの仲間は希望退職によつて山を去つていつた。

ところが会社は八月に至り追打ちをかける様に企業再建の第二次審議を押しつけて来た。それ以来、闘争の連続である。私共はここに一九六〇年新しい多難なる年を迎えたのであるが、新年お目出度うの挨拶の言葉は交すことが出来ず、応じたにもかかわらず、会社は組合をめぐる現状

三山は決意を新にしよう

前進

これまでの闘争は、必ずしも三池の闘争であり、三池の闘争は必ずしも全国の闘争である。

三井盤石は六人で一人との首切り、基業外資金の大額減(平均一人五千円)のものだ。その上組合がつぶしのため活動家の首切りをうつり、文字通り荒々しく攻撃をかけて來ている。

昨年は、闘争に明け闘争に暮れた。昨年一月十九日に会社は企業再建案を提示して来た。その後、会社は退職者が予定どおり出なくて三井再建の前途はあると言明し、四月六日に一応の妥結を見たのである。この時、私共の多くの仲間は希望退職によつて山を去つていつた。

ところが会社は八月に至り追打ちをかける様に企業再建の第二次審議を押しつけて来た。それ以来、闘争の連続である。私共はここに一九六〇年新しい多難なる年を迎えたのであるが、新年お目出度うの挨拶の言葉は交すことが出来ず、応じたにもかかわらず、会社は組合をめぐる現状

これまでの闘争は、必ずしも三池の闘争であり、三池の闘争は必ずしも全国の闘争である。

三山は決意を新にしよう

前進

これまでの闘争は、必ずしも三池の闘争であり、三池の闘争は必ずしも全国の闘争である。

三山は決意を新にしよう

前進